



## La Russie frappe des cibles civiles en Ukraine, dont un hôpital pour enfants, faisant des dizaines de morts

- Jeremiah Jacques
- [09/07/2024](#)

Le 8 juillet, la Russie a lancé une attaque massive de missiles sur l'Ukraine, frappant des cibles civiles, dont le plus grand hôpital pour enfants du pays.

- La Russie a frappé des sites civils, principalement des immeubles d'habitation, dans cinq villes ukrainiennes.
- Les forces ukrainiennes ont intercepté 30 missiles, mais huit ont franchi les défenses.
- Au moins 36 personnes, toutes civiles, ont été tuées par l'agression russe.
- Plus de 150 personnes ont été blessées.
- Parmi les victimes, on compte au moins 2 morts et 16 blessés à l'hôpital pour enfants Okhmatdyt de Kiev.
- Il s'agit de la frappe russe la plus meurtrière depuis plusieurs mois.

Today a missile fired by the Russian military into Kyiv hit the Okhmatdyt Children's Hospital.

We can never allow acts of such barbarism to be normalised. They are crimes against humanity; crimes against all that it is to be human. [pic.twitter.com/xoyYvUhPY6](https://pic.twitter.com/xoyYvUhPY6)

— Larry the Cat (@Number10cat) [July 8, 2024](#)

Dans notre numéro de mai-juin 2023, le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, a écrit :

La guerre entre la Russie et l'Ukraine donne au monde une image saisissante de l'ampleur du mal que Poutine est prêt à commettre. [...]

Poutine est un agent maléfique, impitoyable et vindicatif qui a une méthode soviétique de guerre psychologique, d'assassinats et de guerre en général. Ses démarches sont dégoûtantes et dévastatrices, malsaines jusqu'à la moelle, voire sataniques !

**En savoir plus** : Lisez la brochure gratuite de M. Flurry intitulée [Le « prince de Russie » prophétisé.](#)